
Del 31 de julio  al 13 de agosto de 2015

Trabajos de 
limpieza en 
la Casa del 
Gallego
EL PERIÓDICO

E lp asad o  1 6 d eju lio  
com enzaron los 
trabajos de desbroce y 
lim pieza en la 
denom inada Casa del 
G allego. El estado de 
deterioro y precaria  
conservación del 
inm ueble generaba  
m olestias a los vecinos. 
Junto con los trabajos  
de lim pieza y 
m antenim iento, desde el 
departamento municipal 
de O bras se está  
llevando a cabo un 
tratam iento de plagas. 
Posteriorm ente, se 
procederá a m ejorar el 
estado del cerram iento  
de la parcela.
El equipo de Gobierno 
m unicipal pretende 
rehabilitar la C asa del 
G allego una vez que 
consiga la financiación . 
Su idea es rehab ilitar la 
vivienda para que 
albergue un m useo del 
vino y del alcohol y 
aprovechar su amplia  
superficie de corral 
para la construcción de 
un parque.

La Comisión del Tren recupera la 
iniciativa para presionar a Fomento
Sus miembros se marcan una hoja de ruta para encauzar la integración ferroviaria de la comarca

Miembros de la Comisión Comarcal del Tren en un momento de la reunión.

CARLOS MORENO

Un año y medio después, la 
Comisión Comarcal de Segui
miento del Tren volvió a reu
nirse. Lo hizo dos semanas 
después de conocerse la res
puesta del Ministerio de Fo
mento a las alegaciones de 
A yuntam ientos, partidos y 
ciudadanos en las que se pe
día la integración ferroviaria 
de T omelloso/Argamasilla de 
Alba a través del Plan de In
fraestructuras, Transporte y 
Vivienda (Pitvi). Con presen
cia de todos sus miembros, la 
Comisión acordó la interpo
sición de un recurso de revi
sión ante Fomento para que 
las alegaciones presentadas 
vuelvan a ser estudiadas y 
contestadas en base a lo que 
se pide en cada una de ellas. 
Fomento ha dado una única 
respuesta para todas las ale
gac io n e s , o lv id a n d o  que 
además de la petición de in
tegración en líneas de Alta 
Velocidad, se ofrecen otras 
alternativas de integración, 
como la del experto, M iguel 
Novillo, que propugna la co
nexión con Socuéllam os y 
Cinco Casas, lo que propicia
ría conectar con todos los 
tráficos: Levante, Andalucía, 
Extremadura y el centro.

A sim ism o, la  C om isión  
acordó que se exija a los líde
res regionales de los parti
dos un pronunciam iento a 
favor del tren por Tomelloso/ 
Argamasilla de Alba; buscar 
también el apoyo del presi
dente de los empresarios de 
la región, Angel Nicolás; que 
en cada Pleno de los A yun
tamientos se informe de las 
gestiones que se han realiza
do y que la Comisión Comar
cal del Tren se reúna con una 
periodicidad mensual. En este 
sentido, la próxim a reunión 
tendrá lugar el próximo 15 de 
septiembre.

Asimismo, los alcaldes de 
las dos poblaciones, Inm a
culada Jim énez y Pedro A n
gel Jiménez, llevarán la de
m anda del tren a la reunión 
que mantendrán con miem 
bros del Gobierno regional en 
breves fechas. Otros de los 
acuerdos fueron difundir la 
reivindicación por las redes 
sociales para implicar a un 
m ayor número de gente jo 
ven.

A la reunión de la Comisión

de Seguimiento del Tren asis
tieron la alcaldesa de Tom e
lloso, Inmaculada Jiménez; el 
alcalde de A rgam asilla de 
Alba, Pedro Angel Jiménez; 
el concejal del PSOE en To
melloso Raúl Zatón; los con
cejales del PP en Tomelloso; 
Javier N avarro y M anuel 
Rodrigo; y de Argamasilla, 
Sonia González; los conceja
les de IU en Tomelloso, Ra
fael Quesada, y de A rgam a
silla de Alba, Angel Rodrí
guez; el concejal de UPyD, 
Alvaro Rubio; la concejala y 
p o rtav o z  de C iudadanos, 
Cortes Cano; los represen
tantes de la Plataforma por la 
Comarca de Tomelloso, M ar
tín Ruiz y Atanasio Quinta-

nilla; y la presidenta de la 
Asociación de Empresarios, 
Esther Bello, así como los 
miembros de su junta directi
va Isabel Cañas, A gustín  
Ferrín y Cristina Marín.

En un clima de buena sinto
nía y ganas de luchar por la 
vuelta del tren a la comarca 
las posturas fueron quedan
do muy claras. Los primeros 
ediles expusieron los argu
mentos que ha dado Fom en
to para rechazar las alegacio
nes, en un respuesta que, 
curiosamente, ha sido la m is
m a para los dos Ayuntam ien
tos, la Plataforma, UPyD y 
otras que se han realizado 
desde otras asociaciones y 
tam bién a título individual

pese a que eran alegaciones 
diferentes.

El representante de la Plata
forma, M artín Ruiz, conside
ró esencial que “los partidos 
políticos dejen de utilizar el 
tren como arma arrojadiza y 
trabajen en la m ism a direc
ción. El tren, lejos de ser un 
capricho, es una necesidad 
para el desarrollo de esta co
marca y es fundamental que 
todos rem em os en el mismo 
sentido” . Ruiz recordó que 
“el Hospital de Tomelloso se 
consiguió en un encierro en 
Toledo en el que estábamos 
los miembros de la Platafor
ma, concejales del PSOE y el 
alcalde de Tomelloso que era 
del PP”.

Fomento cierra una puerta, 
pero abre otra
El Ministerio rechaza genéricamente las alegaciones al Pitvi, pero deja 
abierta la posibilidad de concretar actuaciones en la fase de definición de los 
proyectos
ELPERIODICO

El Ministerio de Fomento 
ha rechazado genéricamen
te las alegaciones al Plan 
de Infraestructuras, Trans
porte y Vivienda (Pitvi) que 
tanto el Ayuntam iento de 
Tomelloso como el de A r
gamasilla de Alba hicieron 
para reclam ar la conexión 
ferroviaria de ambos m uni
cipios. En una carta firm a
da por el subdirector ge
neral de planificación de 
infraestructuras y trans
porte, Pascual Villate, se 
explica que las alegaciones 
se han desestimado “por 
la baja dem anda captable 
frente al increm ento del 
tiempo de viaje”, al tiempo

en que incide, sin el m enor 
rigor al abordarse un asun
to de in fraestructuras y 
transporte público, en que 
“la estación más próxima 
se ubica a una distancia 
m edia de 15 m inutos en 
coche” .

Por contra, en la respues
ta de Fomento se explica 
que “la concreción de las 
actuaciones de nuevas in
fraestructuras viarias inter
urbanas sólo podrá ser re
soluble en fases más avan
zadas de definición de los 
proyectos y no en esta eta
pa de planificación estra
tég ica” . U na especifica
ción que deja abierta la 
puerta a la integración fe
rroviaria de la comarca. En

este sentido, desde Fomen
to, se asegura que “en su 
m om ento  se p lan tearán  
(estos proyectos) respon
diendo a criterios objeti
vos, tanto de crecimiento 
de tráfico como de equili
brio territorial, consultan
do a todos los agentes im
plicados y reforzando la 
integración paisajística y el 
respeto al medioambiente 
en todo el territorio”.

Durante una comparecen
cia pública conjunta, los 
alcaldes de Tomelloso y 
Argamasilla de Alba, Inma
culada Jim énez y Pedro 
Ángel Jiménez, anunciaron 
que ya han pedido una en
trevista a la m inistra de 
Fomento, Ana Pastor.
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